



水泳の指導者を養成

水泳の指導者養成講習会を7月25日と26日の2日間、市民プールで行いました。講習には体育指導員や一般など女性3人を含め25人が参加しました。第1日目は水に入るまで、水になれるための訓練、2日目は泳ぎ方、救助法などを勉強しました。



富士市一のよい歯の親子に 永田美佐子さん・茂君が

母と子のよい歯のコンクールを7月15日、富士保健所で行いました。審査は歯科医師会の先生が虫歯やかみ合わせ、手入れの状態などあらゆる面から行いましたが、富士市一のよい歯の親子には永田美佐子さん(吹上・27才)、茂君(3才)が選ばされました。なお、永田さん親子は8月14日静岡市で開かれる県大会に、富士市代表として出場します。

川は公害のたまり場所ではありません

市内の河川や用水路にこのほど写真のような看板を立てました。この看板は川にゴミを捨てる人があとをたたないので、注意を呼びかけるために立てたものです。

川にゴミを捨てると橋げたにつかえたり、川底にたまって見た目にもよくありませんし、大雨の時など災害の原因にもなります。また、川にたまつた土砂やゴミを取除くのに毎年何千万円もかかっています。お互いに注意すれば、このお金をおかのことにつかえます。みんなで監視しあって、きれいな川にしましょう。

